

Newsletter N° 32  
06 de agosto de 2020



#### Entregamos becas escolares para hijos de nuestros colaboradores

En AquaChile queremos reconocer el esfuerzo de nuestros niños y niñas, por eso, en el mes de julio entregamos los resultados de las Bécas Escolares 2020 en nuestras distintas unidades.

[Ver más](#)



#### Basquetbolistas de la NBA comerán Verlasso

Verlasso será parte de la dieta que se dará a los basquetbolistas de la NBA que están jugando parte de la temporada en los recintos de Disney.

[Ver más](#)



#### Proyecto SAP Logística y Distribución Plantas Chiloé

Durante agosto y septiembre se iniciará la puesta en marcha del proyecto SAP Logística y Distribución en Plantas Chiloé.

[Ver más](#)



#### Fondo Concursable de AquaChile para Covid-19 selecciona primeros ganadores

El jurado evaluó los primeros 30 proyectos postulados por nuestras comunidades vecinas. Conoce aquí a los primeros ganadores.

[Ver más](#)



#### Nuestro salmón vuelve a utilizar aeropuerto de Argentina

El aeropuerto de Ezeiza en Argentina estuvo sin disponibilidad de vuelos para volar carga de salmón a Estados Unidos y China producto del Covid19.

[Ver más](#)



#### Estamos elaborando porciones congeladas

Estamos elaborando porciones congeladas para vender en retail en Brasil y Estados Unidos.

[Ver más](#)



#### En la Araucanía trabajamos junto a las comunidades indígenas

Sostuvimos una reunión con la directiva de la comunidad indígena Mariano Millahual del Sector de Quetrolelo. Además, junto a la comunidad indígena Juan Cruz Quinchiripay entregamos materiales de construcción para las 38 familias de la Comunidad.

[Ver más](#)



#### Apoyamos al cuerpo de Bomberos de Puerto Chacabuco

Contribuimos al mejoramiento de las dependencias de la Compañía de Bomberos de Puerto Chacabuco.

[Ver más](#)



#### En AquaChile continuamos apoyando a las comunidades ante la emergencia sanitaria

Nuestra empresa ha realizado diversas acciones en apoyo de las localidades vecinas.

[Ver más](#)